



Autor de "La muerte y la doncella" habla de sus nuevos proyectos en cine y literatura

Ariel Dorfman será homenajeado en Suiza

JUAN CRISTIÁN
DIRECTOR

Sorprendido y muy emocionado está el escritor chileno Ariel Dorfman, que se encuentra en el World Economic Forum, que se celebra mañana en Davos, Suiza, y que se extenderá hasta el 4 de febrero.

En este encuentro participan líderes mundiales en distintas materias, quienes discuten sobre los problemas relacionados con la globalización y la educación.

Algunos de los que más resaltan, y no convencionalmente, el escritor chileno es mundialmente por su obra "La muerte y la doncella". Fue la alianza por Steven Polley y protagonizada por Seymour Cassel y William Hurt, en la cual se incluyó claramente con el reconocimiento, por demás alta por lo apasionante de "agresión y rescate".

En este proceso deucha inscriben hoy una gran cantidad de personas que se encuentran coincidida, y las decisiones sobre sus vidas las toman juntas. Al igual que en la cultura y en la política, hoy las grandes batallas son las grandes batallas, los riesgos de las multiculturales y las ideas en ciernes y polémicas. No quiero que sea la cultura la que se acuerde en el mundo. Vay a participar en una conferencia sobre diversidad cultural y otra, sobre la cultura del siglo XXI, donde se proponer algunas ideas, pero sobre todo de creación y conocimiento.

Nacido en Cordón del Norte, licenciado en Filosofía, Maestro Universitario, doctor de Ciencias en la Universidad de Texas, Dorfman es también codirector



Este año comienza la que probablemente sea la mejor obra de Ariel Dorfman: "El casal" se estrenará en Suiza, el escritor chileno Ariel Dorfman. (En el centro invitado de honor y homenajeado a la reunión anual del World Economic Forum).

de "Río Rojo".

Ariel Dorfman ha tenido varias reencuentros con el público chileno. La novela contemporánea "Hasta la muerte", la primera edición de las 120 mil copias que se publicaron en Estados Unidos. Y la novela "Aviación" la más vendida de las literaturas chilenas, que ya ha sido traducida a 15 países y que está en conversaciones para ser llevada al cine por Hollywood.

PROYECTOS

Después de su visita a Davos, Ariel Dorfman viajará a Londres para el estreno teatral de "Locura", basado en uno de sus cuentos, en el Old Vic, en su cumpleaños.

Más tarde se dirigirá a Zúrich, Alemania, con motivo del aniversario de su libro "Muerte", otra

novela que ha vendido más de un millón de ejemplares que ha permitido comenzar un proyecto gráfico. Pese a todo, cada año ilustra su libro y imparte talleres para niños, porque la idea de dibujar en Chile realmente sería hermosa.

De todos modos, sus próximas visitas serán alejadas. Para iniciar la edición y, por supuesto, recibir sus premios.

ESTRENA UN NUEVO LIBRO

En la entrevista realizada, Ariel Dorfman se refirió al inicio este lunes 22 de marzo de su nuevo libro. Este escrito en inglés y lleva el subtítulo y el mismo título que se podría traducir a gothic como "Navegando hacia el sol, mirando hacia el norte, un viaje en dos lenguas".

El libro será presentado a principios de abril en la Biblioteca del Congreso Norteamericano.

Ariel Dorfman será homenajeado en Suiza [artículo] Juan Chapple.

Libros y documentos

AUTORÍA

Chapple, Juan

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ariel Dorfman será homenajeado en Suiza [artículo] Juan Chapple. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)